

Erstes Strassenrennen in Kroatien

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Das erste Strassenrennen in Kroatien ging ohne Besonderheiten vorbei. Das Ziel erreichte ich im Feld.

Viel zu erzählen gibt es heute nicht. Meine Beine waren heute nicht grad die Besten, aber in den Steigungen konnte ich gut mithalten. Nachdem sich eine Spitzengruppe gebildet hatte, lief im Peleton nicht mehr viel. Nach 160 Kilometer kam es dann noch zum Sprint. Da ich leichte Krampferscheinungen hatte, konnte ich nicht vorne mitsprinten. Aber morgen gibt es schon die nächste Chance. Mal schauen, wie es dann dort so läuft.

Veröffentlicht am:

18:48:56 07.03.2009 von *Martin Gujan*